



Pièces	8 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	DORBS 2023
Prix	1 950 000 €

Sorbo Ocagnano

Maison à vendre (20213)

Produit exclusifsomptueuse propriété contemporaine en pierre sur les hauteurs de la casinca, de250 m² habitable offrant de superbes prestations et une vue époustouflante sur lamer. En position dominante avec vue panoramique de bastia vers les îles toscanes(elbe, montecristo, capraia). La villa se distingue par un grand salon-cheminée, une salle à mangercommuniquant avec la cuisine. Chacune des pièces donnant accès aux diverses terrasses extérieures et à lapiscine. Cette magnifique villa offre un total de 4 suites avec leur terrasse. Salle de sport équipée. Très grande buanderie. Magnifique ...

Exclusive productsumptuous contemporary stone property on the heights of casinca,250 m² of living space offering superb amenities and a breathtaking view of thesea. In a dominant position with panoramic views from bastia towards the tuscan islands(elba, montecristo, capraia). The villa is distinguished by a large living room with fireplace, a dining roomcommunicating with the kitchen. Each of the rooms giving access to the various exterior terraces and thepool. This magnificent villa offers a total of 4 suites with their terrace. Equipped gym. Very large laundry room. Magnificent 10x5 ...

KALLISTE PROPERTIES INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

Listinchello Côte des Nacres - 20240 SOLARO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

